

ABSTRAKSI

Adityo Nugroho, Nomor Mahasiswa 152140116, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta, Judul Penelitian “Analisis Potensi, Efektivitas Pajak Hotel serta Kontribusinya terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Jepara Tahun 2013–2017” (Studi pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Jepara), 2018. Dosen Pembimbing I, Drs. Indro Herry Mulyanto, M.Si dan Dosen Pembimbing II, Dr. Adi Soeprapto, S.Sos, M.Si.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui Potensi Pajak Hotel, Efektivitas Pemungutan Pajak Hotel serta Kontribusinya terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Jepara Tahun 2013–2017 pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Jepara. Penelitian ini menggunakan tipe deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh hotel di Kabupaten Jepara. Ukuran sampel pada penelitian ini 46 hotel yang memenuhi kriteria dalam kurun waktu tahun 2013 sampai dengan 2017. Teknik sampling yang digunakan adalah *non probability sampling* dengan cara *purposive sampling* berdasarkan kriteria yang dipilih. Teknik analisis menggunakan analisis perhitungan potensi pajak hotel, analisis perhitungan efektivitas pajak hotel dan analisis perhitungan kontribusi pajak hotel.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa potensi pajak hotel di Kabupaten Jepara dalam kurun waktu 2013 sampai dengan 2017, Kabupaten Jepara memiliki potensi pajak hotel yang sangat besar, target dan realisasi penerimaan pajak hotel masih dibawah angka perhitungan potensi pajak hotel. Tingkat rasio efektivitas pajak hotel di Kabupaten Jepara menunjukkan bahwa dalam kurun waktu 2013 sampai dengan 2017 efektivitas pajak hotel di Kabupaten Jepara belum ada yang mencapai kriteria 100% bahkan lebih untuk dapat dikatakan “Efektif/Sangat Efektif”, sedangkan untuk tingkat kontribusi pajak hotel terhadap pendapatan asli daerah di Kabupaten Jepara dalam kurun waktu 2013 sampai dengan 2017 termasuk dalam kriteria “Tidak Berkontribusi”.

Kata Kunci: *Potensi Pajak Hotel, Efektivitas Pajak Hotel, dan Kontribusi Pajak Hotel, Pendapatan Asli Daerah.*

